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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ７年 ２月 ５日 

午前・午後１０時２２分    

議会名 令和７年 第２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４番   高 橋  功 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

１ 佐野市公共下水道事業に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 2025 年問題がもたらす影

響と 2040年問題について 

（１）介護難民の実態につい

て 

 

 

 

（２）認知症への関心や理解

を深めることについて 

 

 

 

 

 

 

① 下水道管の義務的な点検の実施状況と老朽化率

について伺う。 

② 埼玉県八潮市で発生した下水道管の破損による

道路陥没事故を受け、本市での緊急点検の実施に

ついて伺う。 

③ 緊急点検において、隆起や段差など、陥没の予兆

がないかどうか、現状について伺う。 

④ 今後の老朽化対策について伺う。 

 

 

 

① 介護難民の現状について伺う。 

② 本市の特別養護老人ホームの入所状況について

伺う。 

③ 介護に関わる人材の現状について伺う。 

④ 2040年までの推移予測について伺う。 

① 認知症サポーター及びキャラバンメイトの養成

状況と活動状況について伺う。 

② 認知症地域支援推進員の配置状況と活動状況に

ついて伺う。 

③ 現在の認知症の推計と「認知症基本法」が施行さ

れたことにより、今後の将来動向について伺う。 
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（３）高齢者の社会保障費の

動向について 

 

３ 葛生義務教育学校開校に

より閉校となった小中学校

の活用について 

 

 

 

４ あきやま学寮等４施設の

運営について 

（１）休止中の管理について 

 

（２）今後の運営の方向性につ

いて 

 

 

 

① 医療・介護保険給付費の令和５年度決算の状況と

2040年までの推移予測について伺う。 

 

① 現在までの検討状況と今後の方向性について伺

う。 

② 旧常盤小学校の校庭を地域観光の駐車場として

整備・利用すべきと思うが、当局の考え方につい

て伺う。 

 

 

 

① 休止後の管理体制について伺う。 

② 地域住民の意見聴取などはされたのか伺う。 

① 再開に向けて、今後の運営について調査・検討を

された内容について伺う。 

② 老朽化の進んだ施設の取扱いについて伺う。 

③ 体験館の利活用について伺う。 

 

 

 

 

 

 


